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BASTIA UMBRA Il centro sarà realizzato nella sede dell’ex Giontella

Palazzo della salute al via

ASSISI -– Sarà la volta buona?
E’ data per imminente la nuova
proposta della Margherita per il
candidato sindaco: non è la pri-
ma volta che accade, ma sino a
ora è stato un susseguirsi di fuma-
te nere. Un nome era stato propo-
sto, Claudio Passeri, ma non ave-
va ottenuto particolare gradimen-
to, sino alla determinazione dello
stesso Passeri di fare un passo in-
dietro e nuove consultazioni; si è
fatto anche il nome di Gianfran-
co Costa, ma occorre attendere
anche per vedere come andrà a fi-

nire la vicenda
delle «prima-
rie» e le deter-
minazioni che
prenderà Rc
che non vuol
sentire parlare
di ipotesi neo-
centriste, tanto
che potrebbe
correre da so-
la. Nel centro-

destra non si sta meglio, con due
candidati destinati a cercare voti
nello stesso bacino, Claudio Ric-
ci e Antonio Lunghi: il primo è
da tempo la scelta di Forza Italia,
con frange di Udc e An, il secon-
do ha l’imprimatur dell’Udc, gra-
zia al commissario del partito per
Assisi, Bufoli, e di An, con il pre-
sidente provinciale Lignani Mar-
chesani, per un confronto che ri-
schia di essere un vero tormento-
ne nel centro destra e per gli elet-
tori di questo schieramento. Ba-
sta sentire alcuni esponenti di par-
tito. Dice Mauro Chiappino (pre-

sidente Circolo An Rivotorto):
«Credo di aver fatto il mio dove-
re, dando il mio contributo al par-
tito di An con una legittima indi-
cazione, suffragata da iscritti e
supporter, per il candidato a sin-
daco di Assisi; ho dichiarato e
motivato le ragioni politiche per
le quali oggi senza ipocrisia pre-
feriamo Tonino Lunghi, ritenen-
do Ricci inadeguato al ruolo di
sindaco per le carenze sin ora evi-
denziate e per la riaffermazione
del ruolo e dei principi del parti-
to di An nella vita politica assisa-

na». Ma Moreno Fortini (presi-
dente Circolo An Santa Maria de-
gli Angeli la pensa diversamen-
te: «Nell’ultima riunione del Cir-
colo di An di Santa Maria degli
Angeli gli iscritti hanno ribadito
l’assurdità della vicenda che ha
portato all’individuazione di To-
nino Lunghi candidato sindaco,
vissuta come un assurdo stravol-
gimento della volontà della gran
parte degli iscritti di An». E non
vanno meglio le cose nell’Udc.
«La grande maggioranza degli
iscritti dell’Udc di Assisi, coordi-

nati da Franco Brunozzi e Luigi
Capezzali — si afferma — con-
ferma in pieno, sostegno alla can-
didatura a sindaco di Claudio Ric-
ci, in quanto rappresenta la conti-
nuità di un’amministrazione co-
munale che tanto ha fatto per il
territorio, senza mai aumentare
le tasse comunali. Antonio Lun-
ghi è stato imposto dalle segrete-
rie regionale, provinciale e dal
commissario Udc Bufoli in mo-
do antidemocratico».

Maurizio Baglioni

TODI Collaborazione avviata nel 2000

Gli studenti del liceo «Jacopone»
si «gemellano» con l’Albania

BASTIA – Non ci sono dubbi che il
«Palazzo della salute», di cui si parla da
quasi vent’anni, sarà realizzato
all’interno del piano di recupero dell’ex
Giontella.
E’ il segretario dei Ds, Erigo Pecci, che
in una nota conferma gli impegni assunti
nell’assemblea pubblica in via Irlanda,
con il pieno sostegno della cittadinanza.
Piena unità di vedute sul «Palazzo della
Salute» anche con l’assessore regionale
Maurizio Rosi, che — ricorda il
segretario Ds – ha confermato «la piena
adesione al progetto ed il mantenimento
degli impegni assunti, secondo quel
percorso condiviso da Regione e
Comune».
I soldi, tuttavia, non bastano a coprire
sin da ora tutte le spese (mancherebbe
un milione di euro), ma la
responsabilità, secondo Pecci, va

attribuita ai tagli ai trasferimenti, voluti
dal Governo Berlusconi. «E’ già stato
formalizzato un progetto finanziario tra
la Regione, Asl e Comune di Bastia».
L’amministrazione comunale, insiste il
segretario Ds, non deve perdere
«l’occasione di essere parte attiva, anche
con proprie iniziative, che nel futuro
potrebbero rendere disponibili spazi da
utilizzare per le necessità del territorio.
Problemi dunque non ci sono, tanto più
perché — fanno sapere i Ds — la
maggioranza, costantemente informata
dell’iter del progetto, si è dimostrata
concorde nel perseguirlo». Sarà
l’amministrazione municipale, a tempo
debito, a chiarire quanto costerà
direttamente ai bastioli la realizzazione
della nuova struttura per l’accorpamento
dei servizi sanitari.

M.S.

ASSISI «No» di Rc a Passeri o Costa, guerra nel Polo tra Lunghi e Ricci

L’Unione è senza candidato
Il centrodestra ne ha ben due

TODI — Un gemellaggio
tra due realtà tanto diverse
quanto lontane, la città di
Todi e quella di Scutari in
Albania, che coinvolga an-
zitutto gli studenti, deside-
rosi di approfondire le lo-
ro conoscenze su quella
terra. E’ l’obiettivo della
delegazione partita nel po-
meriggio di ieri alla volta
di Scutari e Tirana e com-
posta da dodici ragazzi
delle penultime ed ultime
classi del liceo «Jacopo-
ne», dal dirigente scolasti-
co Francesco Tofanetti,
dal presidente del consi-
glio di istituto Paolo Para-
secolo e dalla presidente
del Comitato per il gemel-

laggio Marisa Giontella.
A loro si sono uniti anche
il sindaco Catiuscia Mari-
ni, che si era fatta garante
della permanenza dei ra-
gazzi albanesi in occasio-
ne di una loro precedente
visita, e l’assessore ai ser-
vizi sociali Mauro Isacco.
Resteranno fino al 2 mar-
zo sul posto dove incontre-
ranno le autorità, dal sin-
daco al presidente della
Provincia, al Prefetto, e vi-
siteranno il Parlamento e
una scuola di Scutari. E’
con questo istituto, infatti,
che il liceo «Jacopone» av-
viò nel 2000 un program-
ma di collaborazione.

S.F.

ASSISI – Nei giorni delle fra-
ne e degli smottamenti in tutta
l’Umbria, il dissesto idrogeo-
logico di Torgiovannetto resta
fermo; nel senso che sembra
finito nel dimenticatoio. Con
il Comitato che tuona: «Stra-
de alternative come mulattie-
re, le istituzioni intervengano
subito. Siamo stanchi di esse-
re dimenticati. Ci rivolgiamo
ancora alla Regione, alla Pro-
vincia e al Comune affinché
ciascuno faccia la sua parte
per sistemare le strade alterna-
tive da Assisi ad Armenzano
che, soprattutto dopo le piog-
ge torrenziali di questi giorni,
sono impraticabili». Un appel-
lo che giunge il percorso av-
viato con la Protezione Civile
per la risoluzione del proble-
ma e la riapertura della Provin-
ciale 249; speranze che si cala-
no, però, in un contesto diffici-
le: l’insostenibile situazione
dei collegamenti viari per le
frazioni di Costa di Trex ed
Armenzano. «Avevamo già
sottoposto il problema alla Re-
gione – aggiunge il Comitato
– e a breve avremo un incon-
tro con il commissario del Co-
mune di Assisi per illustrare
tutta la situazione».
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